## "Comunicado de la Fundación CIRD y de Semillas para la Democracia: Un Logro Ciudadano en el Desafuero del Senador Erico Galeano

Desde la Fundación CIRD y Semillas para la Democracia, consideramos un significativo logro, tanto para la ciudadanía como para el sistema institucional en su conjunto, el hecho del desafuero del Senador Erico Galeano, imputado en el marco de la investigación "A Ultranza Py". Esta decisión del Senado de la Nación es una relevante muestra de que las cosas pueden cambiar y representa un paso de gran importancia en el retorno hacia la legitimidad de nuestras instituciones.

Valoramos la capacidad de las instituciones democráticas de responder de manera responsable y coherente a los reclamos ciudadanos, y durante este proceso, hemos sido testigos del importante papel que ha desempeñado la ciudadanía en la promoción de la rendición de cuentas y el fortalecimiento del Estado de derecho en nuestro país. Las manifestaciones espontáneas y la presión de organizaciones de la sociedad civil y de los medios de comunicación han sido fundamentales para que el desafuero se concrete.

Cabe destacar que el caso de Erico Galeano refleja claramente la necesidad de evitar que los fueros parlamentarios sean utilizados para obstruir la justicia y proteger a aquellos involucrados en actividades ilícitas. La decisión tomada en el caso de Galeano representa un paso importante hacia el fortalecimiento del sistema democrático en Paraguay.

No obstante, también reconocemos que aún hay camino por recorrer hacia una lucha efectiva contra la corrupción y la impunidad. Ahora, el Ministerio Público y el Poder Judicial deben demostrar su capacidad y voluntad para llevar adelante un proceso transparente e imparcial, asegurando que se aplique la ley con independencia de adhesiones y cargos públicos.

## ¡Que se haga justicia!

Desde la Fundación CIRD y Semillas para la Democracia, en alianza con diversas organizaciones de la sociedad civil en todo el país, nos mantendremos atentas, vigilantes y comprometidas en este proceso. Continuaremos trabajando en pos de la democracia, el Estado de derecho y la vigencia de una cultura de la legalidad en nuestro país.

Unidos en la defensa de la democracia y la transparencia, Fundación CIRD y Semillas para la Democracia".



